



Confrérie des Royés
de N.-D. du Saint-Cordon
Valenciennes

ASCENSION 2022 - LA CONFRERIE EST EN FETE !

La levée des restrictions sanitaires a permis, cette année, à notre Confrérie d'être pleinement en fête en ce jour de l'Ascension.

Comme de tradition, à l'issue de la messe, notre Président, son Bureau et notre Recteur ont eu la joie d'introniser trois membres au sein de notre Confrérie (de gauche à droite sur la photo) :



- **Quentin SICARD**, pour une année de découverte
- **Yonnel PESSOA**, qui, après avoir vécu une année parmi nous , a confirmé son souhait de rejoindre les Royés à la suite
- **Gérard MELARD**, confirmant son engagement au service de Notre Dame, devient désormais Royé actif.

Nous souhaitons à Quentin de découvrir dans la joie le service auprès de Notre Dame, et félicitons nos Confrères Gérard et Yonnel pour leur engagement.



La fête s'est poursuivie, dans la convivialité, autour d'un repas avec nos conjointes.



ANNONCE IMPORTANTE

En ce jour de fête, notre Président Denys BUDNIOK a eu la joie d'annoncer que le Tour retrouvera bien en 2022 sa configuration traditionnelle.

En effet, Laurent DEGALAIX, maire de Valenciennes, a tenu à confirmer personnellement à notre Président, l'engagement ferme de la Ville de mettre en œuvre tous les moyens nécessaires pour permettre le retour du Tour péleriné à pied tout au long des 17 kilomètres du parcours.

Alors, que notre Recteur vient de déposer la candidature du Tour du Saint-Cordon au classement au Patrimoine Culturel Immatériel de France, cette bonne nouvelle vient renforcer la pérennité du Tour.